

ちいきのわだい

仙北市のできごとをおとどけ

4月29日・5月3日
桜まつり特設舞台

桜まつり特設舞台で任命式

小桜舞子さん・h a・jさん観光大使に

仙北市観光大使に演歌歌手の小桜舞子さんと音楽プロデューサーのh a・jさんのお2人が任命され、桜まつり特設舞台で任命式が行われました。

4月29日に任命された小桜さんは、角館町が舞台の「恋する城下町」でデビューし、角館町ふるさと観光大使を務めたご縁もあり、今回の任命となりました。門脇市長から任命証を受け取り「任命されても光栄。改めてよろしくお願います」とあいさつした小桜さんは、この後コンサートで美しい歌声を披露しました。



門脇市長から任命証を受け取る小桜舞子さん

また、5月3日には角館町出身で作曲・編曲家として活躍する音楽プロデューサーh a・jさん（本名・佐藤肇さん）への任命式が行われ、門脇市長から任命証を受け取ったh a・jさんは「東京でも地元の田舎自慢をしています。ますます自慢していきますので、よろしくお願います」とあいさつしました。任命式後にはミニコンサートを行い、会場も大いに盛り上がりしました。



観光大使のたすきを掛け、任命証を受け取るh a・jさん

お2人の任命で仙北市の観光大使は5人となっています。

5月5日
玉川河川敷運動公園

あきた南北ジュニア強化サッカー交流大会 「さくらカップ」12チームが熱戦展開

5月5日、第11回あきた南北ジュニア強化サッカー交流大会「さくらカップ」が玉川河川敷運動公園で開かれました。この大会は、秋田内陸縦貫鉄道の利用促進や、秋田県南北地域のサッカースポーツ少年団の子ども達の交流促進を目的に、春に仙北市で「さくらカップ」、秋には北秋田市で「もみじカップ」を開催しています。

大会には地元FC角館セレジエスタと田沢湖工スエランサを含め、県南8チーム、県北4チームの全12チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。



攻守が激しく入れ替わる白熱の試合展開。選手たちが懸命にフィールドを駆け抜けました

4月25日～5月5日
角館町平福記念美術館

奇跡のピアノコンサート

今年も桜の季節に観客を魅了



すばらしい演奏に、会場に集まった皆さんが聴き入っていました

かつて神代村小松小学校へ納められた後、長い年月が経ち廃棄寸前だったピアノ。様々な方の尽力により、きれいに生まれ変わり、今年も「奇跡のピアノコンサート」で美しい音色を皆さんに聞かせました。

コンサートは桜まつり期間中、角館町平福記念美術館を会場とし、6日間開かれました。多くの出演者が趣向を凝らした演奏で、訪れた観客の皆さんを楽しませました。

4月25日
市役所田沢湖庁舎

液化石油ガス・応急対策用の資材の提供

秋田県LPガス協会と協定締結

仙北市は、一般社団法人秋田県LPガス協会（木村繁会長）と災害時における液化石油ガスおよび応急対策用資材の調達に関する協定を結びました。



いざという時の安心・安全に向けて、協力体制を確認

昨年8月の先達地区土石流災害での経験を踏まえた今回の協定では、災害発生時のガスボンベ回収作業の取り決めや、避難所などで使用する炊き出し用のガスボンベ等の積極的な提供などが含まれています。

4月25日、市役所田沢湖庁舎での調印式で、木村会長の「災害にみまわれ、いざという時の安心・安全のため協会も尽力していきます」との言葉に、門脇市長も「災害時、素早い対応に非常に助かった。これから様々な提言も頂きたい」とお礼を述べました。

4月13日
秋田市

童謡、愛唱歌コンサートで楽しいひととき

浦山庄作さんの童謡作品が会場に響く

4月13日、秋田市のなかいちにぎわい交流館で「子どもの日 子どもたちに贈りたい♪秋田のうた日本のうた」と題したコンサートが行われ、コンサート内で、浦山庄作さん（田沢湖田沢）の童謡作品が紹介されました。

「秋田のうたっ」と題した特別コーナーの中で、浦山さんが作詞を手がけた「栗っコおちれ」「はじけた大豆」などの童謡5編が、出演者によって演奏され、会場に詰めかけた観客から大きな拍手が送られました。



会場では童謡、愛唱歌を大勢の方が楽しめました

浦山さんは詩人として童謡なども数多く手がけ、現在も精力的に活動されています。

5月3日
生保内公園野球場

生保内公園野球場改修工事完成

竣工祝い記念試合を開催

平成24年から平成25年の2か年に渡り行われていた、生保内公園野球場の改修工事がこの度完成し、竣工記念試合が5月3日に行われました。

今回の工事ではメインスタンドやスコアボードが改修されたほか、グラウンド内もファールラインの改修やクッションフェンスが設置されています。

真新しくなった野球場で、この日行われた試合は「秋田県立角館高校対岩手県立久慈工業高校」と「神代中学校対生保内中学校」の2試合。各試合とも球児たちの懸命なプレーに、集まった観客から声援が送られました。



地元角館高校の試合。選手たちへ観客席から大きな声援が送られていました

4月24日
仙北市

仙北市スポーツ少年団

日本スポーツ少年団顕彰の表彰受ける

4月24日、秋田市で秋田県スポーツ少年団の総会・表彰式が行われ、仙北市スポーツ少年団へ日本スポーツ少年団顕彰が授与されました。

日本スポーツ少年団顕彰はスポーツ少年団の発展に貢献・功績のあるスポーツ少年団に贈られています。団員の活躍や、育成母集団への保護者の積極的な参加なども認められ、この度の表彰となりました。



報告に訪れた、仙北市スポーツ少年団堀川永蔵本部長（写真中央）

仙北市スポーツ少年団は、現在35団体が所属し活動を行っています。